

賠償の対象となることが決まりました。一方、原子力事故損害賠償を所管する文部科学委員会では、高木義明文部科学大臣に対し、地元静岡茶の一部から基準値を上回る放射性物質が検出された件に関連して、暫定基準値の妥当性について慎重な立場から質問をするとともに、用途と科学的根拠に基づいた客観的な新基準を早急に作るよう要請しました。また、一連の風評被害に対しても強く求めました。私の追及もあり、八月の原子力損害賠償中間指針で、お茶への風評被害も東京電力による批判しました。



提案者の一人であるスポーツ基本法案の趣旨説明(右端)



法務委員会参考人質疑にて



神道政治連盟総会での安倍晋三会長の挨拶



憲法96条改正議連第一回総会での櫻井よしこ先生の講演(6月)。古屋圭司先生(自民)、小沢銳仁先生(民主)らとともに呼びかけ人(左端)として参加しています。



「センカクモグラを守る若手議員の会」発足(7月)。左から野口健氏、城内、山際大志郎前衆院議員。参加者200人超のシンポジウムで、私は尖閣諸島に領土問題は存在しない、堂々と上陸調査すべきであると訴え、満場の拍手を頂戴しました。



無所属議員にもかかわらず、本年だけすでにいた十七回の国会質疑の機会(八月末現在)を活かし、私は東日本大震災の発生以降、地元静岡県、故郷浜松・湖西に深く関わる重要な問題について、菅政権に対して追及してまいりました。

故郷の声を国政に!

新・信念通信

衆議院議員
きうち
城内みのる

vol.4

平成二十三年九月発行

震災以降の政治に漂う閉塞感、これを打破するには、政界浄化しかありません。私は、志を同じくする政治家を政党の壁を越えて糾合し、日本の政治に新たな流れをもたらすべく、無所属の立場を存分に活かしてこれまで活動していました。

事務局次長を務める創生「日本」(平沼赳夫最高顧問、安倍晋三会長)、同じく事務局次長を務める神道政治連盟国会議員懇談会、そして呼びかけ人の一人である憲法96条改正議連盟など、私が事務局の一端を担う会は、いずれも志が高い有望な議員が党派を超えて参加する議員連盟です。

事務局次長を務める創生「日本」(平沼赳夫最高顧問、安倍晋三会長)、同じく事務局次長を務める神道政治連盟国会議員懇談会、そして呼びかけ人の一人である憲法96条改正議連盟など、私が事務局の一端を担う会は、いずれも志が高い有望な議員が党派を超えて参加する議員連盟です。

有識者との連携も欠かせません。八月には、安倍晋三元総理と岡崎久彦元駐タイ大使と意見交換しました。七月には、アルピニストの野口健氏と超党派の議員連盟「センカクモグラを守る若手議員の会」を設立しました。多くの固有種が存在し、貴重な生態系を持つ尖閣諸島での上陸学術調査に向けて、私は世話人兼事務局長として今後積極的に活動してまいります。

与野党の壁を越えて、日本国を真に想う議員の連帯を生み出す、これこそが私の役目と確信しております。政局より政策、党派より国益と国民の生活、日本国の政治再生のために今後も全力を尽くしてまいります。

神道政治連盟は全国の神社関係者が参加する団体です。
総会で私は司会の大役を仰せつかりました(6月)

7月、役員を務める創生「日本」研修会にて。平沼赳夫最高顧問、安倍晋三会長(左端)とともに登壇(右端)しました。



8月、共演番組収録のち、岡崎久彦元駐タイ大使(左)と安倍晋三元総理と意見交換しました。



最新情報は
こちら!

携帯電話でもご覧いただけます。

オフィシャルサイトがより見やすく、内容も充実して新装開店!
<http://www.m-kiuchi.com>

